

障のノイヤーか多  
たが、輸送コスト

紹介するガイドブ  
の韓国語版作成な  
示した。

ソフトバンド対策  
日本人利用25万  
記念したツアーを  
から来年3月まで  
し、冬場は4人以  
グループ旅行に1  
たり5千円を支援  
利用促進策を進め



担当者「7日 オキニ  
ンベンションセンター

「かたし」と話して  
た。

# 交付金過大に受け取る

## 倉吉市、介護保険の286万円

会計検査院が7日に  
提出した2012年度  
決算検査報告で、倉吉  
市が介護保険への交付  
金286万1千円を過  
大に交付されていたこ  
とが分かった。市は国

に返還する。

過大に交付されてい  
たのは、介護保険に対  
して国が助成する普通

調整交付金。同市によ  
ると、2012年度に  
制度改正があったにも  
かわらず前年度まで

の制度を適用として交  
付額を算出したため、  
交付額が過大になった  
という。同市は年明け  
にも過大交付分を国に  
返還する。

同市は、同市の介護  
保険加入者への影響は  
ないとしている。

の約7割が同じタイミ



聞き入る学生

県商工労働部雇用人材  
総室の小林靖尚就業支  
援室長は「地元就職を  
目指す学生は実感とし  
て増えており、県内企

有効毛根を健  
朝薬

ピ30